















'ussboden-Lack



Bei gegenwärtiger Verbrauchszeit erlaube ich mir auf

G. C. Hisgen's Deutschen Oel-Glanz-Lack





in den beliebtesten Farbentönen als das geeignetste Material zum Selbstlackiren der Fussböden etc. aufmerksam zu machen. Wie bekannt, sind die Vorzüge desselben in ihrer Vereinigung unerreicht, und der ausserordentliche Erfolg, dessen sich dieses Fabrikat seit Jahren erfreut, lässt alle gegentheiligen Anstrengungen der Concurrenz wirkungslos. Aeusserst praktischer eleganter und dauerhafter Austrich für Maschinen.





Man achte gefälligst genau darauf, dass die Flaschen mit Originalverschluss, Schutzmarke, Medaillen und dem Namenszug "G. C. Hisgen" versehen sind. Musterkärtchen gratis.

Hochachtend

Gustav Struve,



Dampf-Lack- und Farbenwerk Gössnitz-Leipzig, allein privilegirte Fabrik von G. C. Hisgen's Deutschem Oel-Glanz-Lack. Lieferant der Kaiserl. Marine, von Königl. Preussischen, der Königl. Sächsischen, der Königl. Bayerischen Staatsbahnen etc. etc.





Der Deutsche Oel-Glanz-Lack ist in Blechflaschen von 1 Kg. à Fl. Mk. 2.50 allein echt stets vorräthig bei:

H. F. Rivinus, Grimmaischer Steinweg 7, H. Voigt Nachf., Gerberstrasse 66,

J. G. Apitzsch, Petersstrasse 28, Paulus Heydenreich, Westplatz.

Auch in Blechflaschen von 21, 5, 121, und 25 Kilogr., sowie in Fässchen (Mk. 20 per 100 Kg. billiger) für die Herren Maler direct ab Fabrik mit hohem Rabatt,





Spirituslacke führten sich zur schnellen Herstellung eines Pussbodens zuerst ein. Nachdem Gellacke aber in der Technik so weit verrollkommet dargestellt wurden, dass sie im raschen Verarbeiten Gleiches erzielsen, erblich der Stern der Ersteren rasch. Spirituslack, soll er einigermassen dauers, mass 30-36 Stunden härten. Es ist also diesbezüglich kein Unterschied mehr, aber die Haltbackeit des Fassbodenanstriches selbst ist bei Gellack doch eine ganz andere. Auch das Austreichen des sich so sehr rasch verflüchtigenden Spirituslackes ist viel beschwerlicher, desgleichen ist die Ausgiebigkeit bei Oellack wesentlich grüsser. Man kann daher sagen, dass das Streichen der Fussboden mit Spirituslack nach und nach veraltet und an dessen Stelle der Oellack tritt.

Haupt-Depositair für Frankfurt a. M., Provinz Hessen-Nassau, Grossherzogthum Hessen, Rheinprovinz und Westphalen:

Hch. Hisgen, Frankfurt a. M., Finkenhofstrasse 5.

Telephon No. 688.

Hauptdepositair für Grossherzogthum Baden und Elsass-Lothringen:

Albert Salzer, Karlsruhe.

Ich verschmähe, wie das von anderen Firmen beliebt wird, Zeuguisse zu reproduciren; verfüge auch nicht über einen eisernen Bestand derseiben, habe aber auch nicht nöthig, so weit in die Vergaugenheit zurückzugreifen , sondern seböpfe aus dem ewig Jungen Born der Gegenwart. Han wolle nachwas das Gössnitzer Tageblatt vom 15. Juni d. J. schreibt: "Den flotten Gang der hiesigen Luckfabriken decumentirt, dass Herr Gustav Struve bente 73 Kisten Lock im Gewichte von 8362 Kilogramm



per Bahn verladen liem."













